

Saarbrücken Schulen werden energetisch saniert

[14.8.2012] Die energetische Sanierung von mehreren Schulen durch den Regionalverband Saarbrücken wird vom Land finanziell gefördert.

Der Regionalverband Saarbrücken führt an fünf Schulen energetische Sanierungen durch. Laut einer Pressemitteilung des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr belaufen sich die Investitionskosten auf mehr als 700.000 Euro. Ziel der energetischen Sanierung sei es, künftig Energieverluste an den Gebäuden zu vermeiden und somit die Betriebskosten zu senken. Die Arbeiten umfassen etwa Außenwanddämmungen oder neue Fenster, aber auch Baumaßnahmen am Dach sowie Fassadensanierungen. Das Wirtschaftsministerium hat dem Verband eine Unterstützung von mehr als 280.000 Euro zugesagt.
(bs)

<http://www.regionalverband-saarbruecken.de>
Saarland Wirtschaftsministerium (Deep Link)

Stichwörter: Energieeffizienz, Saarbrücken, energetische Sanierung

Quelle: www.stadt-und-werk.de